

SIARAN PERS

Untuk Didistribusikan Segera

LABA USAHA MAP MENINGKAT 89%

Keberhasilan peluncuran ZARA oleh MAP Vietnam

Jakarta, 27 Oktober 2016 – PT Mitra Adiperkasa Tbk (MAP), perusahaan ritel gaya hidup terkemuka di Indonesia menyampaikan pencapaian pendapatan untuk sembilan bulan pertama 2016. Pendapatan bersih perusahaan meningkat sebesar 9,5% menjadi Rp 10,3 triliun – meningkat dari Rp 9,4 triliun yang diraih pada periode yang sama di tahun 2015. Laba usaha tumbuh sebesar 89% dari Rp 305 milyar menjadi Rp 577 milyar. Laba bersih untuk sembilan bulan pertama 2016 adalah sebesar Rp 120 milyar – meningkat dari Rp 20 milyar yang diraih pada periode yang sama di tahun 2015.

Menanggapi hasil pencapaian Perusahaan, Fetty Kwartati, Corporate Secretary MAP menuturkan, “Setelah hampir tiga tahun melakukan konsolidasi internal dan berbagai inisiatif transformasi, Perusahaan kini dapat menuai keberhasilan dari Agenda Transformasi 2014 – 2016, termasuk *inventory level* yang telah kembali normal. Kami berharap dapat terus meningkatkan kinerja Perusahaan seiring dengan kondisi ekonomi makro Indonesia yang semakin membaik serta menguatnya nilai mata uang Rupiah. Selain itu melalui anak perusahaan MAP untuk Vietnam, pada bulan lalu perusahaan juga telah membuka gerai ZARA di Vietnam. Dengan populasi Vietnam yang mencapai lebih dari 94 juta jiwa, hal tersebut memberikan peluang yang sangat baik untuk pertumbuhan ZARA di negara tersebut.

Tentang PT Mitra Adiperkasa Tbk

Per September 2016, MAP mengoperasikan 1.917 gerai ritel di 68 kota di Indonesia. Konsep utama yang dikelola oleh perusahaan diantaranya: **Department Stores:** Sogo, Debenhams, Seibu dan Galleries Lafayette; **Fashion & Lifestyle:** Zara, Marks & Spencer, Topman, Topshop, Next, Kipling, Lacoste, Nautica, Massimo Dutti, Staccato, Swarovski, Zara Home dan Sephora; **Sports:** Converse, Golf House, Payless ShoeSource, Oakley, Planet Sports, Reebok, Rockport, Skechers, Sports Station, The Athlete's Foot dan The Sports Warehouse; **Food & Beverage:** Starbucks, Burger King, Domino's Pizza, Pizza Marzano, Krispy Kreme, Cold Stone Creamery Ice Cream, Godiva dan Paul Bakery; **Kids:** Kidz Station, Oshkosh B'Gosh, dan Carter's; **Others:** Kinokuniya dan Alun Alun Indonesia. Untuk informasi lebih lengkap tentang MAP, kunjungi www.map.co.id

Untuk informasi lebih lengkap, mohon hubungi:

Fetty Kwartati - Corporate Secretary

PT Mitra Adiperkasa Tbk

Sahid Sudirman Center Lt. 30

Jl. Jend. Sudirman kav. 86

Telepon : 021 8064 8567; Fax : 021 574 0150

Email : fetty.kwartati@map.co.id